



Le P'tit Maurois

N'oubliez pas : le 01 avril, c'est la journée Portes Ouvertes. Et : non, ce n'est pas une blague ! Faites passer le message, notamment aux élèves de 3ème que vous connaissez !

Dans l'actualité de la semaine, des voyages, des voyages et encore des voyages. Récapitulons :

- Le voyage en **Italie**
- En **Angleterre**, deux wagons se dirigent, l'un vers Liverpool / Manchester, l'autre vers Worcester. Et tout ça, c'est du 20 au 25 mars, pour des élèves de première et de seconde euro. On y revient en 2ème page.
- Et **l'Allemagne** ? Ca bouge aussi : arrivée des correspondants allemands le mardi 28 mars, départ le jeudi 06 avril au matin.

Nous ne manquerons pas de vous rendre compte de ces voyages au fur et à mesure de leur déroulement et aussi à leur retour.

Le journal du lycée Maurois

Plus de précisions sur le voyage en **Italie** : il s'agit d'un séjour à Rome. Départ en avion le 23 mars et retour le 27 mars. Une trentaine d'élèves de 2nde et 1ère (LV2 et LV3 italien), encadrée par Mme Corbier et Chambarétaud, ainsi que par M. Davoust, vont visiter quelques-uns des plus beaux monuments de la Rome antique et historique. Logés dans des familles à une trentaine de kilomètres de la célèbre capitale italienne, ils s'y rendront en train et métro pour mieux la visiter.

les événements à venir au lycée

- les Olympiades de langues anciennes : le mardi 21 mars, de 9h30 à 11h30, des élèves de troisième des collèges environnants viennent découvrir le lycée et s'affronter dans des épreuves de culture antique
- vous êtes tous invités à faire don de votre sang mardi 04 avril de 8h à 12h : venez nombreux ! Inscriptions auprès de l'infirmière.

Ca s'est passé près de chez nous et on ne nous a rien dit :

Dans le cadre de la liaison bac pro—BTS, des élèves de bac pro du lycée Buisson étaient présents au lycée, jeudi 16 et vendredi 17, pour mieux connaître nos BTS MUC et CG.